

## “Ukrainer in Aachen” beim Karlspreis 2022



Bei der Karlspreis-Verleihung am 26.05. konnten wir die ukrainische Kultur und Geschichte der Stadt Aachen in Kooperation mit Multikult Fest etwas näher bringen.

Vielen Dank an alle, die gestern das Programm so abwechslungsreich gemacht haben!

Außerdem hatten wir die Möglichkeit mit Politikern über unsere aktuelle und zukünftige Projekte zu sprechen und somit erste Kontakte zu knüpfen.

Unter Anderem besuchten unseren Zelt: Jörg Lindemann (Mitglied des Rates der Stadt Aachen, CDU), Wilhelm Helg (Fraktionsvorsitzender FDP), Hermann Josef Pilgram (Mitglied des Rates der Stadt Aachen, Die Grünen), Ye-One Rhie (Mitglied des Deutschen Bundestags, SPD) und Ralf Demmer (Integrationsrat Aachen).

Wir freuen uns auf erfolgreiche Zusammenarbeit in Aachen.

Slava Ukraini!  
Herojam slava!